

Monsieur le préfet du Rhône

Lyon, Fourvière,
Mercredi 15 avril 2015

Monsieur le préfet,

Nous qui vous écrivons cette lettre sommes quelques unes des familles que vous avez abandonnées. Malgré tout, nous ne perdons pas espoir parce que nous avons confiance en vous et en la justice.

Nous cherchons à expliquer notre situation en quelques mots. Premièrement, ici il y a des personnes malades physiquement et psychologiquement, et de très jeunes enfants. En peu de mots, ce sont des familles en désarroi.

Nous faisons appel à votre conscience et vous demandons de prendre en compte les familles indifféremment de leur race ou religion afin de sauver les vies de tous.

Nous pouvons vous dire bien des choses encore pour toutes ces personnes mais nous croyons que vous connaissez la situation.

Donc s'il vous plaît aidez-nous à ne pas devenir fous et aidez-nous à rester des êtres humains parce que petit à petit les gens n'en peuvent plus.

Mille mercis monsieur le préfet,

Salutation distinguées,

Les familles expulsées de l'immeuble
et du terrain boulevard Yves Farge.